

Sanierungsgebiet „Oberer Kuhberg“

Programm, Laufzeit und Umgriff

Das Sanierungsgebiet Oberer Kuhberg wurde am 16.11.11 als Sanierungsgebiet festgelegt und zunächst in das Landessanierungsprogramm aufgenommen. Später erfolgte ein Programmwechsel in das Bund-Länder-Programm „Städtebaulicher Denkmalschutz“.

Der Förderrahmen beläuft sich nach der aktuellen Aufstockung auf 2.166.000 Euro, wovon der überwiegende Anteil bereits in die Modernisierung der ehemaligen HfG geflossen ist.

Ziele und Schwerpunkte

- Sanierung und Umnutzung der HfG
- Anpassung der Freiflächen

Planungen und Maßnahmen für das Jahr 2014

Die Gesamtmaßnahme „Erneuerung der ehemaligen HfG“ verläuft planmäßig. Zuletzt wurde die Terrasse erneuert und ein barrierefreier Zugang geschaffen.

1 freie Mietfläche ist noch zu vermieten.

Zusätzlich muss in die neu angemietete Ergänzungsfläche des städtischen HfG-Archivs durch die Stadt eine Klimaanlage eingebaut werden.

Weitere Einzelmaßnahmen sind im Umfeld der ehemaligen HfG und im öffentlichen Raum des Schulzentrums Oberer Kuhberg derzeit nicht mehr geplant.

Die Gesamtmaßnahme soll voraussichtlich 2014 abgerechnet werden.